

jueves 20 de febrero de 2025

La Laguna reduce su consumo energético con nueva iluminación LED en San Antonio, 6 de diciembre y Juana la Blanca

El concejal de Servicios municipales, Fran Hernández, destaca que esta actuación permitirá reducir el consumo energético en más de un 60 %, disminuir la emisión de CO al igual que mejorar la seguridad y visibilidad en el entorno urbano



El Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna ha finalizado la modernización del alumbrado público en las calles San Antonio, 6 de diciembre y Juana la Blanca, sustituyendo 58 luminarias de vapor de sodio por tecnología LED de última generación. Esta actuación supondrá un ahorro energético superior a 22.750 kWh al año, lo que representa una reducción de más del 60% en el consumo eléctrico respecto al anterior sistema de alumbrado. Además, la renovación del sistema permitirá evitar la emisión de 5,7 toneladas de CO anuales, contribuyendo a la mejora de la calidad ambiental del municipio.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, destaca la importancia de esta intervención dentro de la estrategia municipal de eficiencia energética, "con esta renovación del alumbrado público, no solo logramos una gestión más eficiente de los recursos energéticos, sino que también reducimos el impacto ambiental y mejoramos la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas. La iluminación LED proporciona mayor seguridad en las calles y una mejor visibilidad, además de contribuir a la lucha contra el cambio climático."

Esta mejora se enmarca en el plan municipal de eficiencia energética, cuyo objetivo es continuar modernizando el alumbrado público en todos los barrios del municipio, apostando por soluciones tecnológicas más sostenibles y respetuosas con el medio ambiente.

"Nuestro compromiso es seguir transformando La Laguna en un referente de sostenibilidad. Esta actuación es un paso más dentro de un proyecto global que busca reducir el consumo energético, mejorar la seguridad vial y disminuir la contaminación lumínica", añadió el concejal nacionalista.

El Ayuntamiento de La Laguna continuará impulsando acciones para mejorar la eficiencia energética en el municipio, con el propósito de optimizar el gasto público, reducir la huella de carbono y avanzar hacia un modelo de ciudad más sostenible y saludable para la ciudadanía.

